
 

Agradecidos! 

¡Hola a todos! Ya pasados unos días para el análisis del IX Rallycrono Indamóvil Ciudad de 
Enix - Memorial Miguel Martínez, es tiempo de agradecimientos. 

Resulta que este año, allá por febrero, teníamos serias dudas en cuanto a la realización de 
esta novena edición del memorial a Miguel, problemas de tiempo y disposición por motivos 
laborales fundamentalmente nos llevaron a plantearnos seriamente descansar un año. 

Aquella reunión terminó con un... 

"EL RALLYCRONO SE HACE, AUNQUE LO TENGA QUE HACER YO SOLO" 

... de nuestro admirado Enrique Guisado Martínez, y claro, no es posible encontrar una voz 
más autorizada en nuestra comunidad que la suya, todos asentimos y en ese momento quedó 
claro que la novena edición sería una realidad el 9 de septiembre. 

No solo ha sido una realidad, sino que además ha sido la mejor edición de todas con 

diferencia en todos los aspectos, incluso mejor que aquella de 2020 en plena pandemia, y eso 

que fue la única prueba de asfalto en toda España ese año. 

Dicho esto, es el momento de abrir capítulo de agradecimientos y no podemos empezar de 

otro modo que agradeciendo nuevamente al Ayuntamiento de Enix, con Álvaro Izquierdo a 

la cabeza, su inagotable predisposición, ayuda y facilidades para que todo lo que necesitemos 

lo tengamos, chapó un año más Álvaro, eres un pilar fundamental de esta prueba. 

 

La Excelentísima Diputación Provincial de Almería juega todos los años otro papel 

fundamental en la organización del Rallycrono Indamóvil Ciudad de Enix y Memorial a nuestro 

añorado Miguel Martínez, su aportación y su ayuda resulta fundamental año tras año, 

además cada año aumenta su aportación y compromiso, especialmente reflejado en José 

Antonio García Alcaina, Diputado Delegado de Deportes y Juventud. Gracias José Antonio por 

tu disposición a ayudar cada año. 



 

Que os vamos a decir de INDAMOVIL, concesionario Ford para Almería, Roquetas de Mar y El 

Ejido, 8 años ya dando nombre a la prueba, vehículo oficial y patrocinador principal, 8 años 

poniendo sobre ruedas a nuestros oficiales de la caravana de seguridad y patrocinando este 

memorial tan especial para nosotros, con Ramón Balazote y Oliver Abraham González a plena 

disposición con nosotros, nuestra colaboración va mucho más allá del típico vínculo comercial 

o profesional, sois parte de nuestra comunidad, además desde hace ya mucho tiempo, 

muchas gracias un año más por seguir a nuestro lado. 

 

 

Nuestra Federación Andaluza de Automovilismo y todo su equipo merecen también mención 

especial, sobre todo a nuestro incansable Presidente D. Manuel Alonso, creador de esta idea 

allá por 2015 y desde entonces sigue a nuestro lado haciendo las cosas más fáciles y 

aportando muchas ideas de mejora que siempre son muy dignas a tener en cuenta, es un 

honor contar con tu experiencia Manolo y sabes que eres uno más en nuestra comunidad. 

 

 



Tenemos el honor de poder contar prácticamente desde el inicio con los mismos 

patrocinadores, dato este que no hace más que confirmar lo especial de esta prueba y de 

este club, somos una comunidad de amigos, somos una familia y todos ellos son parte de 

nuestra familia, ya estamos acostumbrados a ver en nuestro cartel a Recambios Costasol, 

Grúas Hnos. Oliver, Salvador Viviendas y Locales, Sekai Nature, Bosquet Motor, Talleres 

Muvauto, Rectificados Miñarro, Epromcar, Hernández Racing, EAG Seguridad 

contraincendios... Además, este año se unían a la colaboración y patrocinio Cabokey, 

Mistershopi y, de la mano de David Torrecillas (¡¡que fichaje hemos hecho en nuestra 

comunidad con David Torrecillas!!), Imprenta Morón a los que damos la bienvenida y 

esperamos que el éxito recogido este año sirva a todos para la consecución de sus objetivos. 

¡Mil gracias de nuevo, un año más y mejor! 

 

Nuestros amigos y compañeros de CODA son especialmente únicos, aquí sí que el tópico ese 

de "Sin vosotros sería imposible" toma todo el sentido literal de la frase, sin sus oficiales, 

cronometradores, equipo informático... podría seguir un buen rato nombrando tareas que 

desempeñan estos superhéroes de CODA, no 

sería posible realizar el rallycrono. Pero 

además es de recalcar su predisposición año 

tras año, cada vez más implicación por parte 

de todos y demostrando una profesionalidad 

y responsabilidad en tomas de decisiones 

complicadas sin igual. Con Manolo Alonso 

Martín comandando este equipazo de 

amantes del automovilismo es difícil que algo 

salga mal. ¡Gracias Gracias y Gracias amigos! 

 



Este año tenemos que agradecer especialmente a todos los equipos inscritos, hemos 

superado todas las expectativas y nadie esperaba una lista de este nivel, solo quiero decir a 

todos que desde Hereje Competición hemos duplicado esfuerzos para que todos os sintáis 

como en casa, para que todos podáis concentraros únicamente en competir, en participar y 

en disfrutar de vuestra pasión, que también es la nuestra, sin que problemas de organización 

os puedan causar molestias incómodas, no sé si lo hemos conseguido en plenitud, pero creo 

que al menos nos hemos acercado. Muchísimas gracias a los 48 equipos participantes 

inscritos en esta maravillosa novena edición por venir a compartir con nosotros este 

memorial, este recuerdo a nuestro amigo Miguel.  

Hemos sido pioneros en el lanzamiento de una lista de inscritos virtual que ha causado 

sensación con miles de visitas acumuladas en las estadísticas de seguimiento que espero que 

sirvan para difundir vuestra participación en el rallycrono y que sea más fácil encontrar 

patrocinadores y colaboradores. Esa lista cada año presentará novedades y mejoras que 

harán que sus visitas se multipliquen y está a vuestra disposición para agregar en el espacio 

de cada participante lo que cada uno quiera, solo tenéis que contactarnos y lo añadimos 

encantados. Esperamos haber estado a la altura y os esperamos de nuevo en la décima 

edición, seguro que con más sorpresas. 

 

 

En esta nueva era digital, la comunicación y repercusión de los eventos ha cambiado 

radicalmente, y ¡tenemos que subirnos al carro! Cada año sois más los que estáis cubriendo 

nuestra prueba a través de los medios digitales y/o redes sociales, bien medios de 

comunicación oficiales, fotógrafos profesionales o particulares o sencillamente aficionados 

al automovilismo... Sin dejar de admirar y agradecer la gran labor que siguen haciendo los 

medios tradicionales como Radioponiente con un genial Jesús Callejón a los mandos de la 

retransmisión en directo cada año de la totalidad de la prueba, un trabajo espectacular. 

Muchas gracias a todos los que de un modo u otro ayudáis a difundir nuestra prueba, sin 

duda nos ayuda a seguir creciendo. 

 



No quiero que, por dejarme para el final a mis compañeros y amigos voluntarios, penséis que 

son menos importantes, de eso nada, siempre dejo lo mejor para el final, no os imagináis la 

satisfacción y el honor que siento, que sentimos en Hereje Competición cada año cuando, sin 

llamar a nadie, todos empezáis a llamarme y enviarme mensajes "Soto ya se acerca el 

rallycrono, sabes que cuentas conmigo verdad?", así año tras año… ¡con lo difícil que es para 

los organizadores encontrar voluntarios! y con lo imprescindibles que son, es un privilegio 

haberos conocido a todos y aunque sé que no os dedico todo el tiempo y detalles que 

merecéis, creedme que lo intento. ¡Mil gracias compañeros! Ya llevamos juntos 9 años y 

espero que sean muchos más.... 

Y ya para despedir es de justicia hacer mención a todos los aficionados que en miles se 
agolparon en las cunetas de la A391 (El Marchal) para disfrutar de cuatro pasadas de infarto 
de casi cincuenta participantes, el tiempo acompañó, el espectáculo también y vuestro 
excelente comportamiento fue digno de ¡¡¡la mejor afición del mejor deporte del mundo!!! 

Gracias a todos por ser como sois, por estar a nuestro lado, por apoyarnos en todas las formas 
que nos apoyáis, por nuestra parte solo queda deciros que esperamos no defraudaros en el 
X Rallycrono Indamóvil Ciudad de Enix - Memorial Miguel Martínez en el que ¡¡desde ya 
estamos trabajando!! 

 

 

 
 
 

 
 
 
Jose Gabriel Soto Martín 
Presidente C.D. Hereje Competición 


